



Découverte archéologique: une inscription vieille de 3.100 ans atteste d'une forme d'écriture vers le XIe av. J.-C

Découverte archéologique: une inscription vieille de 3.100 ans atteste d'une forme d'écriture vers le XIe av. J.-C Des archéologues ont fait une bonne pioche en découvrant en Israël une inscription où figurerait le nom du juge biblique Gédéon. Elle pourrait constituer un chaînon manquant dans l'histoire de l'alphabet.

<https://plus.lesoir.be/389871/article/2021-08-17/decouverte-archeologique-une-inscription-vieille-de-3100-ans-atteste-dune-forme> Source web Par : plus.lesoir